

# Neuer Beamer für die Stadtbücherei

Förderverein freut sich über Sponsoren.

**Lünen.** Endlich ist er da und hat seine ersten erfolgreichen Einsätze beim Bilderbuchkino absolviert: der neue Beamer in der Stadtbücherei. Schon seit langer Zeit bestand seitens der Stadtbücherei der Wunsch nach einem unter der Decke montierten Gerät, das die Bilder unmittelbar auf die Wand bzw. Leinwand überträgt.

Denn die bisherige Lösung war aufwendig, hatte Sicherheitsrisiken und entsprach nicht dem heutigen Standard. Das ist nun alles viel besser, und vor allem Stina Brockhagen, die für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen in der Stadtbücherei zuständig ist, freut sich sehr.

Der Förderverein konnte dank großzügiger Spenden der Volksbank Lünen und der Bürgerstiftung für Lünen das Projekt realisieren. Vertreter der Sponsoren überzeugten sich jetzt in der Bücherei davon, dass sie eine sinnvolle Sache unterstützt haben.

Mit dem Einkauf einer Kinolizenz hat die Stadtbücherei nun auch die Möglichkeit, mit dem neuen Beamer Kinofilme zu zeigen. Es gab schon eine Veranstaltung für Kinder. Es wird in Zukunft auch Filmnachmittage für Jugendliche geben, die so Zugang zu den entsprechenden Büchern finden sollen.



**Stina Brockhagen (Stadtbücherei, 2.v.l.) freut sich mit Vertretern der Sponsoren und des Fördervereins über den Beamer.**

FOTO FÖRDERVEREIN